
主任的話: 讀經是一生的事 01/26/2025 

以下是完成 2024年讀經計劃弟兄姊妹的名單： 

1. 陳楊麗明姊妹 

2. 趙蔡玉琼姊妹 

3. 蔡王巧瑤姊妹 

4. 郭美德主任傳道 

5. 梁岑潔玲姊妹 

6. 呂文怡姊妹 

7. 馬陳潤心姊妹 

8. 謝瑞玉姊妹(姚太) 

9. 黃慶華姊妹 

10. 胡勞笑儂姊妹 

如果你已經完成 2024 年讀經計劃，但您的名字不

在名單上，請直接告訴我，以便預備獎品作鼓勵。 

看到以上的名單全是女生，真的慨嘆教會缺少弟

兄，而弟兄也好像總是忙別的事情，不能安靜下

來讀聖經。 

其實讀經是幫助我們認識神，當一個人認識神和

祂心意的時候，做每一件事也比較踏實，充滿信

心。情緒也比較穩定，因為知道萬事也在神的手

中，就算遇到不順利的事情，也知道不順利的事

情不會永遠纏繞著自己的。 

最近有人問我為什麼要讀箴言？我坦白告訴他，

因為有一位退了休的資深牧師，他告訴我他每天

也看一篇詩篇和一篇箴言的，這是他一輩子的習

慣。他曾經牧養教會幾十年，但是我從沒有聽到

他的會友在背後責罵他，這是非常難得的，所以

我對他十分尊敬和佩服。我也沒有聽過他的婚姻

出現任何狀況，他的會友對他是總是讚不絕口

的。既然是這樣，我相信每天讀一篇箴言是一個

很好的習慣，因為箴言真的是一本智慧書，來中

教導人屬靈的智慧和屬世的智慧，當中的教訓能

幫助人避免很多不必要的紛爭和誤會。 

作為一個傳道人，認識神就是我最大的願望，因

為我不想自己對聖經的無知而誤會或冤枉神。所

以，我希望大家也繼續努力學習神話語，更深入

的認識神。 

 

另外，目前為止，我只收到 11份退修會調查表，

我不知道是大家是對退修會沒有興趣，還是已經

忘記了這一份調查表。到現在為止的調查紀錄如

下： 

到 Galveston酒店，有七票 

到 Trinity Pine 營地的，有七票 

坐郵輪的，有六票。 

 

請大家繼續填寫調查表，讓會務委員會決定今年

會不會舉行退修會。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


